

Eduard-Breuninger-Schülerin sammelt wertvolle Erfahrungen in den USA

Die Schülerin Miriam Mathes-Schwarz der Eduard-Breuninger-Schule Backnang hat im Mai 2024 im Rahmen des Erasmus+ Programmes ein Praktikum in einer Arztpraxis in den USA absolviert. Während ihres dreiwöchigen Aufenthaltes hatte sie die Gelegenheit, die amerikanische Gesundheitslandschaft hautnah zu erleben und tiefere Einblicke in den medizinischen Alltag einer Arztpraxis zu gewinnen. „Es war faszinierend zu sehen, wie unterschiedlich viele Abläufe im Vergleich zu Deutschland sind und ich bin sehr dankbar, dass ich viele neue Eindrücke sammeln konnte.“, berichtet die Schülerin. Neben den fachlichen Aspekten konnte Miriam Mathes-Schwarz auch ihre interkulturellen Kompetenzen erweitern. „Positiv überrascht war ich wie herzlich die Patienten waren und mir wurde gezeigt, wie wichtig Kommunikation und Empathie in einem solchen Arbeitsumfeld sind.“, so Miriam. Das Erasmus+ Programm, das solche Auslandspraktika fördert, spielt eine entscheidende Rolle bei der Förderung junger Talente und der Stärkung internationaler Zusammenarbeit.

